

Mitteilung

öffentlicher Teil

| Gremium | Datum |
|----------------------|------------|
| Jugendhilfeausschuss | 08.03.2016 |

Neuwahl beratender Mitglieder für den Jugendhilfeausschuss

Der Rat der Stadt Köln hat in seiner Sitzung am 02.02.2016

Frau Cornelia Schmerbach und Frau Claudia Steinberg

als beratende Mitglieder für den Arbeitskreis für das ausländische Kind e.V.(AAK e.V.) in den Jugendhilfeausschuss – Ausschuss für Kinder, Jugend und Familie – gewählt.

Frau Schmerbach ist Nachfolgerin des ordentlichen Mitgliedes Herr Konrad Gilges und wird von Frau Steinberg vertreten.

Der entsprechende Auszug aus dem Entwurf der Niederschrift des Rates liegt dieser Mitteilung als Anlage bei. Die Verwaltung bittet um Kenntnisnahme.

Gez. Dr. Klein